

 Fecha:
 06-06-2024
 Pág. :
 11
 Tiraje:
 4.000

 Medio:
 Diario la Región
 Cm2:
 376,9
 Lectoría:
 12.000

 Supl. :
 Diario la Región
 VPE:
 \$531.437
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Pese a demora, gobierno y parlamentarios piden tranquilidad por obras de añorado recinto

Autoridades locales llamaron a la población a tener paciencia, porque las gestiones para llegar a un acuerdo no se han detenido.

Aunque fueron varias las veces que las comunas de Coquimbo y La Serena fueron nombradas en la cuenta pública del presidente Gabriel Boric, del hospital nuevo nada se supo.

Por lo mismo, la preocupación de la población, del Consejo Consultivo y del COLMED. Sin embargo, desde el gobierno hicieron un llamado «a la tranquilidad» en torno al desarrollo de las gestiones que se están llevando a cabo entre el MOP y la empresa concesionaria Acciona para la ejecución del proyecto del nuevo Hospital de La Serena.

«Debemos llamar a la tranquilidad, ya que el hecho que las obras del nuevo hospital de La Serena no hayan sido mencionadas en el discurso de la cuenta pública del Presidente Boric, no significa que las gestiones se detengan. Hemos dado muestras claras de la preocupación de este Gobierno», sos-



Pese a demora, gobierno y parlamentarios piden tranquilidad por obras de añorado recinto

tuvo el delegado presidencial

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, señaló que «no pasará de este mes el acuerdo», entendiendo que se trata «de una concesión con una empresa privada, que necesita algo de plazo para que no existan errores en la ejecución de las obras».

Un mensaje al que se sumó el mundo parlamentario, como el senador Daniel Núñez, al destacar que el director de Concesiones, Juan Manuel Sánchez, informó que hay un avance del 90% en las conversaciones por las nuevas obras, «y que solo está pendiente un aspecto que tiene que ver con una cláusula jurídica respecto a la pertinencia que habría en ciertos momentos para utilizar el mecanismo de solución de controversia. Nos parece que es un punto acotado y que debería haber pronta solución. Así que lo que estamos esperanzados es que en junio ya esté resuelta totalmente esta situación, y que el 30 de junio sí o sí ingrese a la Contraloría esta modificación de contrato».

Si bien el senador Sergio Gahona manifestó que existe preocupación por la demora, «esperamos que esto esté resuelto pronto. Efectivamente se han hecho esfuerzos importantes, se ha avanzado muchísimo y aún quedan detalles que esperamos que no terminen por frustrar este tan anhelado provecto. Hay que tener un poquito de paciencia. Yo sé que han pasado muchos días, ha sido muy complejo esto y la comunidad está muy inquieta. Espero que el gobierno, dentro de la próxima semana a más tardar, tenga todo resuelto».

Asimismo, el diputado Víctor Pino añadió que «sabemos que hay mesas constantes y lo importante es destrabar el tema del hospital regional de La Serena (...) así que mientras más rápido podamos destrabar esto, que el privado se pueda abrir a mejorar la discusión, a poder estar abierto, a poder dar las señales concretas de poder desarrollar este proyecto».

■ «Les pedimos a las organizaciones sociales, a la comunidad, que confie en el trabajo que estamos realizando, porque lo estamos haciendo con seriedad y prolijidad para poder contar con un recinto que cumpla con las necesidades y expectativas de nuestra población», dijo la seremi de Gobierno Paulina Mora

